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１．概要 

1-1. 開催の目的 

市政に関心を持っていただくとともに、若者の視点から本市のまちづくりに対する意見を聴取し、総合

計画2025策定の参考とすることを目的に開催した。 

 

1-2. 開催概要 

テーマ：あなたの考える八街市の魅力、八街市の好きな場所 

八街市の既存の資源を活かした定住策(八街市の魅力を活かしたまちづくり) 

日 時：令和５年１０月８日（日）１４：００～1５：30 

場 所：八街市総合保健福祉センター３階大会議室 

参加者：令和６年二十歳を祝う会実行委員（市内各中学校出身の二十歳の方、中学校ごと計 4 グループ）　１２人 

　　　　　　　市長、社会教育課長、企画政策課長、その他関係職員 

 

1-3. 当日内容 

(1) 開　会 

(2) 市長あいさつ 

(3) 懇談会 

i. グループディスカッションの流れの説明 

工程や役割分担について説明 

ii. グループディスカッション 

グループ内での意見共有及び整理 

休憩 

iii. グループごとに発表 

グループごとに整理した意見を１グループ５分程度で発表 

iv. 市長からのコメント 

発表内容について、市長がコメントを述べる 

(4) 閉会 

 

閉会後、記念撮影を実施 
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1-4. 結果概要　 

(1) 結果概要 

本市の魅力としては、農業を含めた「自然」について多く挙げられており、「夜の星が綺麗」とい

ったように日中の景観だけでなく、夜間における景観についても魅力として挙げられた。 

好きな場所としては、「八街駅」や「けやきの森公園」等の公園といった幼少期や友達との思い

出の場所が挙げられた。 

定住施策としては、ラーメン祭等のイベント開催による地域活性化や公共交通の充実による利

便性の向上について挙げられた。 

 

参考：各グループにおける発表資料 
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(2) 各グループから出た意見 

 

 八街市の魅力 八街市の好きな場所 既存の資源を活かした定住策

 

八
街
中
学
校 

グ
ル
ー
プ
Ａ

Ÿ 縦の（世代を超えた）つなが

りが豊富 

Ÿ 農業が盛ん 

Ÿ コンビニが多い

Ÿ 八街駅 

Ÿ カエルコーヒー

Ÿ 労働を理由とした転入増加

は難しいため、ベットタウンと

して発展させ、子育て世代を

増やす方向性が良い 

Ÿ 子育て支援の充実化（SNS

でアピール） 

Ÿ 知名度を上げるために落花

生を使ったスイーツ等を開発

し、市外・県外に売り出す 

Ÿ ラーメン祭・肉フェスをもっと

開催し若者を呼び込む 

Ÿ 八街市の魅力を SNS で公式

ハッシュタグとともに投稿して

もらい、抽選でギフトが当たる

ようなキャンペーンを開催す

る

 

八
街
北
中
学
校 

グ
ル
ー
プ
Ｂ

Ÿ 車で多方面にアクセスしやす

い 

Ÿ ピーナッツが有名 

Ÿ 自然が豊か 

Ÿ 祭りが盛り上がる 

Ÿ ラーメン祭等のフェスの開催 

Ÿ 駅が２つある

Ÿ イオン八街店 

Ÿ 八街中央公園 

Ÿ けやきの森公園 

Ÿ サイゼリヤ 

Ÿ ヤングボウル 

Ÿ ラーメンめん丸

Ÿ ＪＲ路線の本数を増加する 

Ÿ 各種支援についての説明会

や利用しやすい環境を作る 

Ÿ 道路整備をする 

Ÿ 新規ビジネスへの支援制度 

Ÿ イベントなどで地域交流を増

やす

 

八
街
中
央
中
学
校 

グ
ル
ー
プ
Ｃ

Ÿ アットホーム感 

Ÿ 落花生に限らず農業が盛ん 

Ÿ 災害に強い

Ÿ けやきの森公園 

Ÿ ニシナ洋品店

Ÿ 全国各地に八街産落花生を

知ってもらう 

Ÿ 町探検（八街市内全域）等を

行って小さな子どもたちに八

街を知ってもらう 

Ÿ 空き家を活用したコワーキン

グスペースを作り、オンライン

等で紹介する

 
八
街
南
中
学
校 

グ
ル
ー
プ
Ｄ

Ÿ 夜の星が綺麗 

Ÿ 落花生 

Ÿ 新鮮な野菜 

Ÿ 日当たり

Ÿ けやきの森公園 

Ÿ 八街駅北口 

Ÿ 第三公園

Ÿ 形や色の影響で売れなかっ

た野菜を安く売る 

Ÿ バスの本数を増やして便利な

まちづくりをする
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(3) 市長からのコメント 

本日は八街市の魅力、好きな場所、既存の資源を活かした定住策につきまして、色々なご提言

をいただき、心から感謝申し上げる次第でございます。 

八街市の魅力や既存の資源を活かした定住策として、 ラーメン祭等のイベントの開催を挙げて

いただきましたが、本日けやきの森公園にて開催している肉汁フェスに参加させていただきました。

今まで開催したイベントはどちらかというと高齢者が多い印象でしたが、皆さんのような若い方が

たくさん来られており大変驚きました。このイベントは、商工会議所または市と関係団体で協議しな

がら、市が提案するといった今までの開催方法とは異なり、市の予算を使わず、八街商工会議所

青年部とイベント会社が連携して実施した新しい形のイベントでございます。 

落花生や農業を全国の人にアピールするというご提案がございましたが、総理大臣や秋篠宮

様に私が直接八街産落花生を贈呈してPRをするということを続けている他、様々なイベントに参

加し、PRを実施しております。また、落花生以外にも八街生姜ジンジャーエールを東名高速道路の

パーキングエリアに置いていただく等、市の特産物について様々な場所でPRを実施しております。 

交通の便についてのご提案がございましたが、10月2日より、乗り合いタクシー「チョイソコやち

また」の実証実験を開始いたしました。こちらは一般500円、小中学生だと300円で病院やスー

パー等へ行くことができ、八街市民の移動手段の確保を目的に開始した事業ですので、こういっ

たものもあるということを皆さんの周りにも拡散していただければと思います。 

道路整備についてのご提案もございましたが、こちらについては国の交付金を活用しているも

のの、財政状況の問題もあり、はっきり言って遅れている現状でございます。しかしながら、八街バ

イパスも全線開通し、現在実施している住野交差点の改良も令和６年度中には供用開始となる予

定でございます。また、昨日の台風13号でも発生しましたが、市内における道路冠水について、一

気に道路に水が貯まることの無い様、調整池の整備を始めております。地権者の理解を得ること

等課題も多くございますが、調整池を整備し、道路冠水が少しでも克服できるよう進めております。 

市の職員や議員の皆さんにもお力を頂き、ここにおられます皆さんの力も大事にして、八街市を

10年先、20年先にいい街になったと言われるようなまちづくりをして参ります。本日いただいた提

案は総合計画策定やこれからのまちづくりの参考にもさせていただきます。皆さんのような若い力、

声がこれからの八街市がさらに発展するための大きな力になります。これからも是非様々な場所

でご提案、ご意見を拝聴できればと思っておりますので改めてよろしくお願い申し上げます。 

今日はお忙しい中、懇談会にご参加していただきまして、改めまして厚く御礼申し上げます。 
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２．当日の実施風景 

2-1. グループディスカッションの様子 
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2-2. 発表の様子 
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2-3. 懇談会終了後の記念撮影 

 


